

Frau
Bürgermeisterin
Gabriele Grollmann

Hauptstraße 14

58332 Schwelm

Schwelm, den 09.04.2018

Stellplätze in der Kölner Straße im verkehrsberuhigten Bereich (Altstadt)

Sehr geehrte Frau Grollmann,

im Namen der SPD- Fraktion beantrage ich zu überprüfen, ob im o.g. Bereich weitere Bewohner-Stellplätze ausgewiesen werden können. Vor dem Haus Nr. 25-27 („Sängerheim“) bieten sich drei und vor den Häusern Nr. 13 und 15 ein oder zwei Plätze an.

Begründung:

Der bestehende Parkraum ist Teil der Bewohner-Parkzone B und für die Bewohner nicht ausreichend. Er wird oft durch Fremdarker belegt. Der Anwohner, der auf die bisher nicht ausgewiesene Fläche ausweichen muss, wird dann möglicherweise mit einem Verwarngeld belegt, während der eigentliche Falschparker sein Fahrzeug inzwischen unbehelligt entfernt hat.

In diesem Zusammenhang sei der Hinweis gestattet, dass die Markierungsnägel der bisherigen Stellplätze weitgehend nicht mehr vorhanden sind.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Ralf Bosselmann